
個人
質 問 者 氏 名 古場 正春

１

質 問 事 項 要 旨

１．行政問題 (１)何故、八街市は安全で安心な街づくりはできないのか。

２．教育問題 (１)非行問題の実態と取り組みについて。

(２)校内風紀について

①平成２３年度に校舎が壊されたのは何箇所か。

(３)家庭、地域、関係機関との連携はどのように取り組んでい

るのか。

(４)登下校時及び校内での安全対策はどのように取り組んでい

るのか。

(５)八街市の義務教育とはどのような教育をしているのか。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



個人
質 問 者 氏 名 桜田 秀雄

２

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢 (１)放射線測定器の貸出について

①放射線測定器の貸出を求めるが如何か。

(２)ロイヤルパークタウンゴミ集積所問題

①集積所問題の経過及び処置について伺う。

(３)一部幹部職員の再教育について

①議員活動(放射能測定値公表)に対し経済環境部長から不穏

当な発言があった。幹部職員の教育はどうなっているのか。

②市長の任命責任を問う。

２．道路事業 (１)市道２-１０号線の整備について

①市道２-１０号線の改修及び歩道の設置を求める声がある。

事業化する場合の経費は概ねどのぐらいか。

②第２次基本計画内の事業実施は可能か。

３．空き家対策 (１)空き家について

①空き家の現状及び調査方法について。

(２)火災残存家屋について

①火災残存家屋の現状及び撤去手法について。

４．教育問題 (１)学校内における交通事故について

①学校内における交通事故の現状について。

②車による児童生徒送迎の現状及び事故防止対策について伺

う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



個人 誠和会
質 問 者 氏 名

３ 小髙 良則

質 問 事 項 要 旨

１．道路問題について (１)一区５０号線拡幅について。

２．教育問題について (１)学力向上について。

(２)学校司書について。

(３)学校サポーター事業について。

(４)中学校の必修科目柔道について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



個人 誠和会
質 問 者 氏 名

４ 山口 孝弘

質 問 事 項 要 旨

１．志ある若者を増やす (１)立志式、または二分の一成人式の実施について。

施策について (２)本市の道徳教育の副読本として『１３歳からの道徳教科書』

を取り入れてはどうか。

２．新たな公共交通施策 (１)オンデマンド交通について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



個人 誠和会
質 問 者 氏 名

５ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．財政健全化に向けて (１)市税について

の取り組み ①平成２３年度の市税の徴収状況について。

②平成２３年度の国民健康保険税の徴収状況と現状につい

て。

③公金徴収一元化に向けての本市の考え方について。

２．地域防災力の強化 (１)地域防災計画について

①本市地域防災計画の進捗状況について。

(２)市消防団組織について

①機能別消防団発足に向けての考え方について。

(３)県総合防災拠点について

①県が進める総合防災拠点誘致の現状について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



個人 誠和会
質 問 者 氏 名

６ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．子供達の「命」の安 (１)「いじめ」について

全、安心について ①八街市内の小、中、高校の現状について伺う。

②各学校側の対応、対処について伺う。

③今後の取り組み方と課題について伺う。

２．道路問題について (１)歩道のない通学路の安全について

①市道１７０１３号線に於けるトラック車輌の進入禁止規制

について伺う。

②市道２１１号線に於いて側溝部分に歩廊を設置する件につ

いて伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



個人 誠和会
質 問 者 氏 名

７ 小山 栄治

質 問 事 項 要 旨

１．安心して生活できる (１)日常生活自立支援事業について

街づくり ①八街市の支援事業の考え方は。

(２)井戸水の手動式汲み上げポンプについて

①計画的保存と非常時の利用計画は。

②井戸水の水質検査に助成制度を。

２．心の豊かさを感じる (１)家庭教育の充実について

街づくり ①家庭教育充実の現状と推進について。

②子ども会、スポーツ少年団への加入対策について。

３．市民とともにつくる (１)コミュニティの育成について

街づくり ①自治組織の見直しの状況は。

②地域自治制度の強化の計画状況は。

(２)選挙投票率向上について

①投票率を向上させる強化策について。

(３)市の花制定について

①応募状況と今後の手順は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



個人 誠和会
質 問 者 氏 名

８ 小菅 耕二

質 問 事 項 要 旨

１．未来をつくる子育て (１)就学前児童の教育・保育の充実について、現状での取り組

支援について みはどうか。また、今後の課題や取り組みの方向はどうか。

(２)子育てに伴う経済的負担軽減及びひとり親家庭に対する支

援の現状はどうか。また、今後の課題や取り組みの方向は

どうか。

(３)ややもすると孤立しがちな子育て家庭の負担を軽減するた

めに、乳幼児を持つ親と子どもが気軽に集い打ち解けた雰

囲気の中で語り合いながら交流を図り、育児相談等を受け

られる場の充実を望むが、現状での取り組みはどうか。ま

た、今後の課題や取り組みの方向はどうか。

(４)地域全体で子どもたちの成長を支え、安心して子供を産み、

喜びと責任を持って子育てが出来る環境づくりに向けて、

行政の役割と使命、保育園・幼稚園等関係機関の役割と使

命、市民各界各層の役割と使命等について、どのように捉

えて進めようとしているのか。

２．八街市内の道路整備 (１)八街バイパスの現状はどうか。また、その完成の見通しは

について どうか。

(２)市内の道路交通網の整備計画の現状と課題はどうか。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



個人 誠和会
質 問 者 氏 名

９ 鈴木 広美

質 問 事 項 要 旨

１．安心で安全なまちづ (１)道路標識の設置について

くり ①市道において標識規制をかけてある路線の現状について伺

う。

②今後、交通量の増加が予測される路線と、その道路への規

制に対する標識の設置について伺う。

③標識の設置について、関係各位、団体での組織を作り、定

期的に協議をしていく考えがあるか伺う。

２．活力ある街づくり (１)公共交通バスの運行について

①高速バスの利用状況について伺う。

②高速バスを利用して、八街駅よりアウトレットモール、成

田空港などを含む、路線の組み替えの考えがあるのか伺う。

③ＪＲ八街駅より、酒々井町のアウトレットモールへの直通

バスの運行の考えはあるのか伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



個人 誠和会
質 問 者 氏 名

１０ 長谷川 健介

質 問 事 項 要 旨

１．暮らしやすいまちづ (１)道路整備について

くりについて ①市道２１１号線、２１２号線の道路の愛称について。

(２)ふれあいバス運行について

①路線、ダイヤ改正後の現状と今後の課題について。

２．産業振興について (１)本市のＰＲについて

①アウトレットモールを活用した具体的な広報活動の展開に

ついて。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



個人 公明党
質 問 者 氏 名

１１ 新宅 雅子

質 問 事 項 要 旨

１．環境 (１)市民の住環境を守るために「空き屋条例」の制定を求める

が如何か。

(２)資源ごみについて

①雑紙、廃食油を回収し、収入増を計るべきと考えるが如何

か。

②「使用済み小型電子機器等再資源化促進法」に対する取り

組みは如何か。

(３)園児・学童等、幼稚園、学校での暑さを軽減し、生活環境

を守るため、ミストシャワーの設置を求めるが如何か。

(４)子どもの帰宅後の安全をはかり生活環境を守るため、送り

迎えにシルバー人材センターの力を活用できないか。

(５)社会福祉協議会の有償ボランティアの利用状況は如何か。

２．防災 (１)災害時、要援護者をスムーズに支援するため、個人情報保

護法との整合性をどうとっていくのか。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



個人 公明党
質 問 者 氏 名

１２ 服部 雅恵

質 問 事 項 要 旨

１．教育問題について (１)いじめ根絶に向けた本市の取り組みについて

①いじめの早期発見、早期対応について伺う。

②いじめを許さない学校づくりについて伺う。

③教育委員会による支援について伺う。

(２)いじめ防止条例について

①本市として、いじめ防止条例制定の考えについて伺う。

２．子育て支援について (１)市立幼稚園の時間外保育について

①市立幼稚園でも時間外保育ができないか伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



個人 やちまた２１
質 問 者 氏 名

１３ 加藤 弘

質 問 事 項 要 旨

１．災害・防災・危機管 (１)防災意識の向上について。

理について (２)火災・防災予防対策・危機管理について。

(３)建築物の耐震化等について。

(４)災害時要援護者等の安全確保のための体制整備について。

(５)地震や風水害等の職員の出動態勢及び周知について。

(６)職員の緊急招集時の配置について。

(７)避難場所の非常時の体制と避難所の体制について。

(８)職員の避難訓練ではなく、緊急時等の体制訓練について。

(９)災害時の情報収集及び停電時の通信体制について。

(10)指定避難所の無い区や区未加入市民の避難について。

(11)帰宅困難者対策について。

(12)保健衛生・防疫・廃棄物等対策について。

(13)社会福祉協議会等の連携について。

(14)ボランティア団体との協力体制について。

(15)幼・保・小・中学校における児童・生徒の安全対策につい

て。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

１４ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．命と健康を守る国保 (１)市民が医療から排除されない取り組みを

に ①国保税を引き下げ、すべての世帯に保険証の交付を。

②納入回数について。

③国保税減免の見直しを。

④病院窓口負担の軽減について。

(２)健康増進施策の充実について

①特定健診の受診率向上を。

②子どもの医療費を現物給付に。

２．公共交通の充実を (１)地域公共交通協議会について

①地域ごとの交通弱者・市民の意見をどう活かすのか。

②デマンドタクシーの導入を。

３．高齢者対策について (１)ひとり暮らし世帯への施策の充実を

①訪問専門員の配置を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

１５ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．防災対策の強化で安 (１)地域防災計画について

全・安心のまちづく ①計画見直しの基本的な方向性は。

りを ②災害時要支援者の対策について。

③緊急輸送道路・通学路の安全確保を。

(２)耐震化への取り組みについて

①住宅耐震改修の進捗状況と今後の計画について。

②交進・川上・東小の早期耐震化を。

③市有施設の安全確保を。

２．子ども・若者のすこ (１)いじめのない学校づくりを

やかな成長と自立へ ①いじめの実態について。

の取り組みについて ②文科省通達と市教の独自の対策は。

(２)子ども・若者の育成支援について

①総合相談窓口設置を。

②若者サポートステーションについて。

(３)特別支援学校について

①富里特別支援学校の過密化の認識は。

②県への設置要望を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


